

Autoridades jurisdiccionales y administrativas del Poder Judicial, se reunieron con representantes del Órgano de Administración Judicial Federal



Con el objetivo de fortalecer la gestión judicial y administrativa, la Magistrada Presidenta del Supremo Tribunal de Justicia, Lourdes Anahí Zarazúa Martínez encabezó una reunión de trabajo con representantes del Órgano de Administración Judicial Federal, así como del Tribunal de Disciplina y el Órgano de Administración Judicial del Poder Judicial del Estado, reafirmando su compromiso con la mejora continua y la eficiencia institucional.

ooo